



たんぽぽ・桃組だより

徳重清涼保育園



色とりどりの紫陽花が本格的な梅雨の訪れを感じる季節になりました。子ども達も少しずつ園での生活リズムができ、笑顔で過ごせるようになっています。

たんぽぽ組の子ども達は、「バスにのって」の触れ合い遊びが人気です。保育士の膝に座って、体がユラユラと揺れると可愛い笑顔を見せながら楽しんでます。少しずつ、機嫌良く過ごせる時間が増えてきました。

桃組の子ども達は、テラスでかけっこをしたり、ボール遊びをしたりして体を動かすことが大好きです。少し離れた所から保育士が「おいで」と声を掛けると嬉しそうに走ってきたり、転がるボールを喜んで追いかけてたりして楽しんでます。

梅雨の時期になりますが、室内での遊びを工夫したり、天候が良い日は戸外へ出て体を動かしたりして、楽しく過ごしていきたいと思っています。

♪ 今月の歌 ♪

- ・ どんな色がすき
- ・ ぞうさん

☆ お願い ☆

毎週月曜日に爪のチェックをしています。衛生面・安全面においてもご家庭で爪を切ってくださいよう、お願いします。

☆ 今月のねらい ☆

《たんぽぽ組》

生活：生活リズムを安定させ、機嫌良く過ごす。
遊び：保育士との関わりを喜び、触れ合い遊びを楽しむ。

《桃組》

生活：自分で出来る事を保育士に援助してもらいながら増やしていく。
遊び：クレヨンでお絵描きやシール貼りに興味を持ち、手先を使った遊びを楽しむ。



～子ども達の様子～



手をたたきましょうの歌を歌っています。手を叩いたり、足踏みをしたりして歌を楽しんでいます。



散歩へ行きました。散歩車からの景色を興味津々で見たり、自分の足で歩くのを楽しんだりする子もいました。





6月 菫組だより

徳重清涼保育園

雲の間から時折顔を見せる日差しが、初夏の訪れを感じさせてくれます。進級から2ヶ月が経ち、新しい環境にもすっかり慣れ、友達や保育士と一緒に遊ぶ子ども達は、にこにこ笑顔でいっぱいです。暑く日差しの強い日もあれば、雨で肌寒い日もありますが、この季節に見られる花や虫に興味を持ったり、室内で体を動かしたりして元気に過ごしていきたいと思っています。

友達への関心が芽生え始めてきた菫組さん。クラスの子が登園すると喜んで駆け寄って名前を呼ぶ姿が多く見られるようになりました。友達がやっている姿を見て虫を触ってみたり、いつもは食べない物を食べてみたりもしています。友達といるからこそ出来る体験をこれからも増やしていきたいと思っています。



自分で脱ぎたい！はきたい！

自分で「脱ぐ」「着る」という気持ちが成長してきた子ども達。着替えや排泄のタイミングで、保育士が「ここから通すんだよ」「引っ張ってごらん」などと声を掛けて、さりげなく手伝っています。

☆子ども達が衣服の着脱に意欲を持ち始めています。自分で出来たという成功体験を重ねていくためにも、なるべく着脱のしやすい衣服をご用意して頂くようお願いします。



ねらい

- 簡単な身の回りの事に興味を持って自分でやろうとする。
- 保育士や友達と関わって遊ぶ楽しさを味わう。



今月の諺
・縁の下の力持ち
・馬の耳に念仏

今月の歌

♪はをみがきましょう
♪おはなしゆびさん

子ども達の様子



英語教室では始めは緊張した顔つきの子ども達ですが、エマ先生の楽しいジェスチャーを交えた英語を、友達と一緒に復唱するうちに、笑顔になって夢中で参加しています。